

Ana Mena

Ana Mena, nacida en Málaga, es la artista femenina española más escuchada del verano pasado en las plataformas digitales de España. Sin embargo, Ana Mena no solo tiene éxito en España, también ha conquistado musicalmente al Papa Francisco¹.



(1) La cantante, que también tiene mucha fama en Italia, va a dar un concierto en el Vaticano. De todos los lugares que un artista se puede imaginar para dar un concierto, seguro que nunca ha pensado en el Vaticano. Pero Ana tiene una misión: cantarle dos canciones al Papa Francisco. La joven va a actuar en la gala de Navidad del Vaticano que se celebra en el mes de diciembre. Cantar para el Papa es algo muy especial para cantantes de pop españoles. Hasta ahora, solo Alejandro Sanz participó en este concierto de Navidad.

(2) Ana Mena tiene muchas ambiciones. No solo canta, sino que también está empezando su carrera como actriz. Acaba de grabar una serie para Netflix con el título 'Bienvenidos al Edén'. Pero esto no es todo: la artista ha sido recientemente nominada a los MTV Awards en la categoría de mejor artista española. Ahora piensa irse a vivir una temporada en Italia para desarrollar su carrera musical y, claro, ¡para preparar su concierto para el Papa Francisco!

adaptado de: www.cuore.es, 22-10-2021

noot 1 el Papa Francisco: paus Franciscus; hoofd van de Rooms-Katholieke Kerk, dat betekent dat hij leider is van deze kerk, bisschop van Rome en vorst van Vaticaanstad (ligt in Rome).